



南中だより



令和5年4月28日 校長 梶 弘之 5月号

進級・入学して1ヶ月。お子様たちは新しい環境に慣れつつあるとともに、心身に疲れがたまってきている状態ではないでしょうか。5月はゴールデンウィークで生活のリズムが狂いやすく、また最終下校が伸びたり（18:00）、修学旅行・校外学習の取組みが本格化したりする時期なので、忙しさが増します。特に1年生はどっと疲れが出る時期でもあり、保護者の皆様も同様のこととお察しします。全校朝会でも話したのですが、このような時こそ、食事と睡眠を大切にしたいものです。朝ご飯をしっかり食べられるよう睡眠時間を確保させてください。併せて、お子様を含めたご家族の皆様がリラックスできる時間、ほっとするひとときを持っていただければと思います。私たち教職員もそうありたいと思っています。

生徒会オリエンテーション

4月12日（水）1年生に生徒会活動を知ってもらうオリエンテーションを開催しました。生徒会役員、部活動代表生徒が熱のこもった説明で、1年生の皆さんは中学校生活へのやる気がさらに満ちたのではないのでしょうか。自分に合った、力の発揮できる常任委員会、部活動に出会えることを願います。

代表生徒たちの態度、伝える力にも感心します。2年間、南中学校で経験してきたことが実を結んでいることを、このオリエンテーションでも証明してくれました。1年生は安心して部活動等を選ぶことでしょう。



生徒会役員の説明



新入部員は募集しない柔道部も頑張りました



最も会場を沸かせた野球部の名演技

各部活動は春の大会が始まっています。冬に取り組んできたことが成果となって表れる時期です。成果には自信を持って、そして気がついた課題については優先順位を整理して夏の大会に臨んでほしいと思います。

授業の様子（1年生）

1年生の授業の様子を紹介します。撮影したのは25日（火）の3時間めです。楽しそうに、そして真剣なまなざしで授業を受けていました。裏面をご覧ください。

5月13日（土）午前中（4校時まで）、授業を公開いたしますので、ぜひご参観ください。



支援級 体育です。バスケットボールをしています。



1年1組 学活です。クラス目標を決めています。



1年2組 数学です。負の数を伴う減法の学習です。



1年3組 理科です。生物のなかま分けを班で取り組んでいます。



1年4組 英語です。デジタル教科書を使って英語での自己紹介を学んでいます。



新標準服のミニチュアが届きました。今は校長室前に飾ってあります。

5月の行事等予定 [最終下校 18:00]

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	月	(金) ①～④の授業 昼食なしで下校	16	火	教育相談
2	火	(月) の授業	17	水	歯科検診
3	水	憲法記念日	18	木	評議会・常任委員会
4	木	みどりの日	19	金	内科検診(1・2年)
5	金	こどもの日 大凧祭りに希望者参加	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	諸活動停止
8	月	全校朝会 教育実習開始 諸活動停止	23	火	
9	火	教育相談	24	水	PTA 本部会・運営委員会
10	水	集金日(～11(木)) 教育相談	25	木	1年耳鼻科検診
11	木	避難訓練 学校運営協議会 教育相談	26	金	教育実習終了
12	金	内科検診(3・2年) 教育相談	27	土	
13	土	(水)の授業①～⑤ 授業参観 (AMのみ)	28	日	
		弁当持参 部活動懇談会	29	月	諸活動停止
14	日		30	火	3年修学旅行(1)
15	月	引き渡し訓練 14:30～15:30 諸活動停止	31	水	3年修学旅行(2) 1・2年校外学習